

最近の出来事から PART2

前号に引き続き、最近の出来事をいくつか紹介します。

エピソード1 濁川にUMA（未確認生物）?! 2月10日(木) 14:00



下校途中の子どもたちから驚いたような声が、「校長先生!今、橋のところを黒い物体が通っていったよ!!」

橋に背を向けていた私は何のことかと振り向いてみましたが、どこにもその物体は見当たりません。その後、子どもたちは、橋の上から必死に川の様子を観察しています。しばらくすると、

「ほら!やっぱりいたよ!!」

子どもたちに呼ばれて見に行くと、確かに小さな黒い物体が川から魚を啜えて石だまりの場所に

あがってきました。「カワウソかな?」と思いましたが、遠くではっきりとしません。

しばらくそのことを忘れていたのですが、先日、某テレビ局で視聴者からのツイートを受け、それとそっくりの生物を紹介していました。その生物の正体は、「アメリカンミンク」でした。

「アメリカンミンク」は外来種で、毛皮を目的とした養殖用に日本に入ってきたようです。福島県には全国的にも個体数が多く、水産業、農業、生態系等の各種被害を発生させていることから、「福島県アメリカンミンク防除実施計画」が策定されているほどです。

食肉性で咬傷の危険があり、不用意に近づくのはやめたほうがよいそうです。見た目がかわいいからとうっかり触ろうとしたりしないようにしましょうね。



Yahoo! JAPAN 画像より

エピソード2 オリンピックの余韻に浸る! 2月21日(月)~

2月20日、冬季オリンピックが閉会を迎えました。数々のドラマが生まれたこの大会をしめくくったのは、「カーリング」です。ぜひとも子どもたちにも擬似追体験をと考え、あづま総合体育館から「カローリング(体育館等で競技)」を借用してきました。子どもたちの活動の様子については、学校ポータルサイトで紹介させていただきました。実は子どもたち以上に燃えていたのは先生方でした。放課後に時間をつくり熱いチーム戦を繰り広げていたのです。

“たい”が泳ぎ続ける先生!さすがですね。

この投球の行方は・・・

